

Saint Exupéry (ALBI)

Coordonnées de l'école : école Saint Exupéry 7 Rue Maréchal Masséna, 81000 Albi

Tél.: 05 67 72 02 01 *Courriel :* ce.0810972S@ac-toulouse.fr

Porteurs du projet : Mr Benjamin Pons, le directeur de l'école, et toute l'équipe éducative.

DDEN : Solange Guiraud.



Objectifs de l'action :

- *Sensibiliser les élèves à la communication au travers de la publication d'un journal d'école.*
- *S'exposer au regard d'un public de lecteurs.*
- *S'ouvrir sur le monde, le découvrir et se faire connaître de lui.*
- *S'impliquer dans un effort long, récurrent et ambitieux.*

Activités menées :

- *Travail sur la production d'un écrit publié.*
- *Connaissances de l'écrit de type journalistique au travers de la création d'un périodique.*

Les élèves de l'école Saint Exupéry produisent depuis le début de l'année scolaire un journal d'école, « **Le courrier de St Ex** ».

Avec leurs enseignants, ils ont su mettre en place l'organisation permettant de répondre aux contraintes d'édition, tout en travaillant l'ensemble des compétences attendues dans le domaine de la production de ce type d'écrit.

page 4. Contenu de St Ex n°1. **Les élections de délégués** DOC

Le 18 octobre, à l'école St Exupéry, les élèves de toutes les classes ont organisé des élections de délégués de classe.

Le but était d'être deux délégués dans chaque classe (un garçon et une fille, c'est la parité) !
Pour ce faire, ils ont transféré leurs classes en bureaux de vote.

Chaque élève prenait un bulletin et y inscrivait le nom des candidats pour lesquels il souhaitait voter. Puis, chacun son tour, les élèves allaient dans un bureau. Là, ils glissaient leur bulletin dans une enveloppe et allaient voir les assesseurs avec leur carte d'élèves. Il fallait signer le registre électoral, puis mettre le bulletin dans l'urne. Alors le président du bureau de vote prononçait l'expression « A voté ».



Un vrai petit bureau de vote en CE1 B !



« Puis, les élèves allaient dans un bureau »

« A voté ! »



... alors le président du bureau de vote prononçait l'expression « A voté ».

Actuellement en CE1 B les délégués sont Amel et Inès. En CM2A, ce sont Soulaïma et Naïma.

Les élèves de CM2A

Les rubriques présentées sont multiples et couvrent de très nombreux domaines :

- L'accueil de nouvelles personnes dans l'équipe éducative,
- Les activités scolaires (sport, sorties éducatives, expositions, Défis Maths, secourisme, jardinage, histoire, élevages, sécurité et prévention, ...)

- La vie de l'école (élections des délégués de classe, compte-rendu du Conseil d'élèves),
- Jeux divers, analyse de films...

Une vraie réussite !

Le journal de l'école a été lauréat du prix national Médiatik 2017-2018 !

Concours de médias scolaires
Médiatiks 2017-2018

Le jury du prix Médiatiks a particulièrement apprécié les qualités du journal

Le courrier de Saint Ex

de l'école Saint-Exupéry d'Albi et lui décerne le

1^{er} prix

dans la catégorie « Écoles »

Félicitations à l'ensemble de la classe ou du groupe et aux professeurs ou accompagnateurs pour la qualité de leur journal.



LE JOURNAL DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE SAINT EXUPÉRY

COURRIER

De St Ex

n°1 Périodique: premier trimestre 2018 / 2017
Prix: à l'unité: 0,85 €

UNE NOUVELLE ÉDUCATRICE EST ARRIVÉE!



Les élèves s'efforcent à la lutte tout en se respectant.

Depuis le début de l'année, une nouvelle enseignante vient à l'école pour apprendre une classe de nombreuses activités sportives.

(suite de l'article en page 3)

Table des matières:

Page 2: Le cours
VIAÏA à Toulouse

Page 3: Qui est Audrey ?
Roger Sapo

Page 4: « A voté »

Page 5: Conseil d'élèves

Page 6: DAFI Mathis
« Au secours »

Page 7: VICTORIE GRABIS

Page 8: JEAN et COLOMA